

オンライン授業におけるタブレットの利用について

8月30日（月）から9月3日（金）までの間は、一斉オンライン授業が行われます。みんなが同じ場所に集まって授業をすることはできませんが、こんな時だからこそタブレットを正しく使って楽しく学習を進めていきましょう。

1 オンライン授業、オンライン朝の会・帰りの会を受ける前の準備

- (1) オンライン授業では、タブレットの電源の消費量が大きくなります。充電しながら授業を受けましょう。
- (2) Teams の各学級内の「会議」へは、8：00～8：15までの間に入室しましょう。
- (3) 朝の会で入室した後は、原則退室はせず、帰りの会が終わるまで入室したままにしておきましょう。
- (4) iPad が通信できなくなり、オンライン授業に参加できなくなった場合は、すぐに学校に連絡をしましょう。

【重要】

みなさんの iPad は、学習以外で使用するとネットワークが使えるなくなるように設定されています。特に、youtube を見ることでネットワークから隔離されるということが頻繁に起こっているため、十分注意して使用してください。

- (5) オンライン朝の会・帰りの会には、毎日参加しましょう。
- (6) オンライン授業中は、マイクを「off」にしましょう。カメラは、「on」「off」どちらの設定でもよいので自分で決めましょう。発言する際には、マイクを「on」にして発言しましょう。

2 その他

オンライン授業は、皆さんにとっても先生たちにとっても初めての挑戦です。うまくいかないこともあるかもしれませんが、みんなで知恵を出し合って充実したものにしていきましょう。